

Essence: Doux enfants, n'ayez jamais de fausse arrogance à propos de quoi que ce soit. Ayez un total *respect* envers ce véhicule.

Question: Parmi vous, quels enfants deviennent des centaines de millions de fois fortunés et lesquels ne le deviennent pas ?

Réponse: Ceux dont l'activité est comme celle des déités et qui donnent du bonheur à tous, deviennent des centaines de millions de fois fortunés. Tandis que ceux qui *échouent* sont appelés infortunés. Certains donnent de la peine aux autres et sont grandement infortunés. Ils ne savent pas comment donner du bonheur. Baba dit : Les enfants, prenez grand soin de vous. Donnez du bonheur à tous et devenez dignes.

Om shanti. Le Père spirituel est ici et explique aux enfants spirituels. En étudiant dans cette université, vous obtenez un statut élevé. Au fond de votre cœur, vous comprenez que vous obtenez le statut le plus élevé du Paradis. De tels enfants devraient ressentir un grand bonheur. Même si vous avez tous la foi, vous n'êtes pas tous identiques. Vous êtes tous numberwise, du *premier* au *dernier*. Dans un *examen*, ils sont aussi numberwise, du premier *numéro* au dernier *numéro*. Certains *réussissent* et d'autres *échouent*. Chacun d'entre vous peut demander à son cœur : Baba nous rend tellement élevés mais jusqu'à quel point suis-je devenu digne ? Suis-je meilleur qu'un tel ou suis-je moins digne ? C'est une étude. On a pu voir que ceux qui sont faibles dans certaines *matières* même s'ils sont des répétiteurs, obtiennent une mauvaise note. Très peu obtiennent une *bourse*. C'est aussi une *école*. Vous savez que vous tous étudiez. Ici la toute première chose est la pureté. Vous appelez le Père afin de devenir purs. Lorsque votre œil criminel fonctionne, vous pouvez le ressentir. Certains écrivent à Baba: Baba, je suis faible dans cette matière. Les *étudiants* savent très bien s'ils sont très faibles dans une *matière* particulière. Certains pensent même qu'ils *échoueront*. Le *sujet numéro un* est celui de la pureté. Beaucoup écrivent pour dire qu'ils ont été vaincus. Qu'en dites-vous ? Ils sentent qu'ils ne pourront pas progresser. Vous établissez le monde pur. C'est votre *but* et *objectif*. Le Père dit: Les enfants, souvenez-vous constamment de Moi seul, devenez purs et vous pourrez faire partie de la dynastie de Lakshmi et de Narayan. Un *professeur* peut comprendre si un étudiant est capable de recevoir un statut élevé ou non. Celui-ci est le Professeur Suprême. Ce Dada a aussi étudié à *l'école*. Certains enfants font de très mauvaises choses et finalement, le *maître* doit les punir. Auparavant, on donnait des punitions très sévères. De nos jours les punitions ont été réduites et donc les *étudiants* sont encore plus gâtés (pourris). Actuellement les *étudiants* créent tant de bouleversements ! Les *étudiants* sont appelés "*le sang neuf*". Regardez ce qu'ils font ! Ils mettent le feu pour montrer le pouvoir de leur jeunesse. C'est le monde démoniaque. Les jeunes gens sont très mauvais ; leurs yeux sont tellement *criminels* ! Extérieurement, ils ont l'air très bien. On a dit : Nul ne peut atteindre les profondeurs de Dieu. De la même façon, on ne peut pas savoir jusqu'où ils peuvent aller ni quelle sorte d'êtres humains ils sont. On peut comprendre combien de connaissance leur intellect a assimilé en voyant leur *activité* et la façon dont ils étudient. Lorsque certains parlent, c'est comme si des fleurs sortaient de leurs lèvres tandis que pour d'autres, c'est comme s'ils jetaient des cailloux. A leur vue, vous penserez qu'ils sont très bons et qu'ils écrivent même des *points* (de connaissance). Cependant, leur intellect est de pierre et tout cela n'est qu'une façade. Maya est très puissante et c'est pourquoi on s'est souvenu que ceux qui ont été émerveillés par cette connaissance et l'ont racontée aux autres. Ceux qui s'appelaient eux-mêmes les enfants de Shiv Baba, ont fini par s'en aller, c'est-à-dire qu'ils sont devenus des *traîtres*. Ne pensez pas

que ceux qui sont intelligents ne deviennent pas des *traîtres* ! Même ceux qui sont très bons et très intelligents deviennent des *traîtres*. C'est la même chose dans les armées physiques. Ils désertent et s'enfuient par *avion* dans un autre pays. C'est la même chose ici. L'établissement requiert beaucoup d'efforts. Les enfants doivent faire beaucoup d'efforts pour étudier et les *professeurs* également pour enseigner. A l'extérieur, lorsque l'on voit qu'un étudiant n'étudie pas et qu'il *perturbe* les autres, on le punit. Celui-ci est le Père. Le Père ne dit rien. Cette règle ne s'applique pas au Père. Ici, vous devez rester très calmes. Le Père est le Donneur de Bonheur, l'Océan d'Amour et par conséquent les enfants, votre comportement devrait ressembler à celui des déités. Les enfants, Baba vous dit toujours que vous êtes des centaines de millions de fois fortunés. Cependant, certains d'entre vous deviennent des centaines de millions de fois infortunés. Ceux qui *échouent* ne peuvent être appelés fortunés. Baba sait que cela se produira jusqu'à la fin. Certains sont vraiment très infortunés. Leur comportement est tel que l'on comprend qu'ils ne pourront pas rester ici. Ils ne sont pas dignes de devenir aussi élevés. Ils continuent à donner de la peine à tout le monde. Puisqu'ils ne savent même pas comment donner du bonheur, quelle sera leur condition ? Baba dit toujours : Les enfants, prenez très bien soin de vous. Conformément au *drama*, tout cela doit arriver. Ils deviennent même pires que le fer. Certains n'écrivent même jamais de lettres. Quelle sera la condition de ces pauvres âmes désemparées ? Le Père dit : Je suis venu donner du bénéfice à tous. Aujourd'hui, Je donne le salut et demain ils tombent dans la déchéance. Vous dites qu'hier vous étiez les maîtres du monde et qu'aujourd'hui, vous êtes devenus des esclaves. Maintenant, les enfants, l'arbre entier est dans votre intellect. Cet arbre est *merveilleux* ! Les êtres humains ne comprennent même pas cet arbre. Vous savez maintenant qu'un cycle signifie l'arbre *précis* des 5000 années complètes. Il ne peut même pas y avoir une *seconde* de différence. A présent, les enfants, vous recevez la *connaissance* de cet arbre illimité. Celui qui vous donne cette *connaissance* est le Seigneur de l'Arbre. Une graine est si minuscule mais regardez combien de fruits elle donne ! Cet arbre aussi est tellement *merveilleux* et sa Graine est si petite ! L'âme est si petite ! Le Père Lui aussi est très petit. Ces yeux (physiques) ne peuvent pas le voir. On donne l'exemple de Vivekananda qui a dit qu'une lumière était sortie du corps de son gourou et qu'elle était entrée en lui. Une lumière ne peut pas sortir de quelqu'un et entrer dans quelqu'un d'autre comme cela. Ils ne comprennent pas ce qui est sorti de lui. Beaucoup ont de telles visions. Ces gens y croient et ensuite, ils écrivent sur le sujet. Dieu parle : Il n'y a pas de louanges pour les êtres humains. Seule la louange des déités existe. Il y a aussi la louange de l'Unique qui fait de vous des déités. Baba a fait faire de très bonnes *cartes*. Si vous voulez célébrer l'anniversaire de quelqu'un, cela devrait être celui de Shiv Baba. C'est Shiv Baba qui a fait de Lakshmi et de Narayan ce qu'ils sont. Seule existe la louange de l'Unique. Souvenez-vous simplement de l'Unique. Celui-ci (Brahma) dit lui-même : Je deviens le plus élevé de tous et ensuite, je descends. Personne ne sait que les plus élevés de tous, Lakshmi et Narayan, ont 84 vies et qu'ensuite ils descendent. La même chose s'applique à vous ! Vous étiez les maîtres du monde ; qu'êtes-vous devenus à présent ? Qui vivait à l'Age d'Or ? Vous tous viviez là-bas, numberwise, en fonction des efforts que vous faites en ce moment. Il y avait les rois et les reines, il y avait ceux de la *dynastie* du Soleil et aussi ceux de la dynastie de la Lune. Baba vous explique si bien ! Les enfants, vous devriez garder la connaissance du cycle du monde dans votre intellect tout en marchant et en vous déplaçant. Vous êtes des *phares* vivants. L'étude tout entière devrait rester dans votre intellect. Cependant, vous n'avez pas encore atteint ce niveau. Il va venir ! Ce sera le niveau de ceux qui ont *réussi* avec les *honneurs*. Ils auront toute la connaissance dans leur intellect. Alors Seulement alors serez-vous appelés les enfants bien-aimés, les *adorables* enfants du Père. Baba dédie le royaume du Paradis à de tels enfants. Il dit : Je ne règne pas sur le royaume. Je vous le donne. On appelle cela le service altruiste. Les enfants, vous comprenez que le Père vous assied sur Sa tête. Par conséquent, vous

devriez tellement vous souvenir d'un tel Père ! Ce drama est *prédestiné*. Le Père vient à l'âge de confluence et donne à tous le salut, numberwise, en fonction de leurs efforts. Le *numéro un* est le plus élevé et il est complètement pur tandis que le *dernier numéro* est complètement impur. Baba donne amour et souvenir à tous, Baba explique si bien ! N'ayez jamais de fausse arrogance. Le Père dit : Soyez prudents et ayez du *respect* envers le véhicule. Le Père donne la connaissance à travers celui-ci. Celui-ci n'avait jamais été insulté auparavant. Tout le monde l'aimait. A présent regardez combien d'insultes il reçoit ! Certains deviennent des *traîtres* et s'en vont. Quelle sera leur condition ? Ils échoueront, n'est-ce pas ? Le Père explique : Maya est ainsi et donc, soyez très prudents. Maya ne laisse personne tranquille. Elle allume toutes sortes de feux. Le Père dit : Tous Mes enfants sont devenus tellement laids en s'asseyant sur le bûcher de la luxure ! Tous ne peuvent pas être identiques ni avoir le même *rôle*. Cet endroit est appelé une maison close ; tous ont dû être assis sur le bûcher de la luxure tant de fois ! Ravan est si puissant ! Il rend votre intellect impur. Même ceux qui sont venus ici et qui ont pris les enseignements du Père sont devenus ainsi. Votre regard *criminel* ne pourra jamais changer tant que vous ne vous souviendrez pas du Père. C'est pourquoi on raconte l'histoire de Surdas (qui s'est crevé les yeux). Cette histoire a simplement été créée à titre d'exemple. Les enfants, vous avez reçu le troisième œil de la connaissance. L'ignorance signifie l'obscurité. Quand on dit, "tu es aveugle", cela signifie, "tu es ignorant". La connaissance est incognito et il n'est pas question de dire quoi que ce soit. Toute la connaissance apparaît en une *seconde*. La connaissance est ce qu'il y a de plus facile. Néanmoins, les tests de Maya dureront jusqu'à la fin. En ce moment, vous êtes au milieu des tempêtes. Lorsque vous deviendrez forts, les tempêtes seront moins nombreuses et vous ne chuterez pas. Regardez comme votre arbre grandit. Il deviendra très célèbre. Un arbre grandit toujours. Lorsqu'un début de destruction aura lieu, vous deviendrez très prudents et alors, vous vous accrocherez au souvenir du Père. Vous comprendrez qu'il reste très peu de *temps*. Le Père explique très bien : Interagissez les uns avec les autres avec beaucoup d'amour. Ne prenez pas un air sévère. Le visage change totalement lorsqu'arrive l'esprit démoniaque de la colère. Votre visage devrait être comme celui de Lakshmi et de Narayan. Votre *but* et votre *objectif* sont devant vous. Les visions se produiront à la fin lorsque vous devrez être *transférés*. Le Père vous a tous rendus tellement heureux ! A la fin, vous verrez de nombreux *rôles* et vous serez très heureux. On a dit : "La mort pour la proie et le bonheur pour le chasseur !". Vous serez témoins de nombreuses scènes à la fin. C'est pourquoi il y aura des regrets : voici ce que j'ai fait ! Alors, la punition sera implacable. Le Père vient et Il vous enseigne. Si vous ne maintenez pas Son honneur, il y aura punition. La punition la plus importante sera expérimentée par ceux qui se seront adonnés aux vices ou devenus des instruments pour causer la diffamation de Shiv Baba. Maya est très puissante. Regardez ce qui se passe durant l'établissement. Vous êtes en train de devenir des déités. A l'Age d'Or, les démons n'existeront pas etc. Cela se réfère à l'âge de confluence. Les êtres humains vicieux causent tant de peine ! Ils battent leurs filles et les forcent à se marier. Les femmes sont battues à cause du vice. Elles font face à tant d'opposition ! Ces gens disent : Si même les sannyasis ne peuvent pas rester purs, qui êtes-vous, vous qui prétendez rester purs ? Tandis que vous progresserez, ils en viendront à comprendre. Sans pureté, vous ne pouvez pas devenir des déités. Vous leur dites que vous obtenez tant de bénéfice et que c'est la raison pour laquelle vous êtes capables de renoncer à tout. Dieu parle : Ceux qui conquièrent la luxure conquièrent le monde ! Si vous devez devenir comme Lakshmi et Narayan alors pourquoi ne resteriez-vous pas purs ? Cependant, Maya peut aussi vous faire chuter. Cette étude est très élevée ! Le Père vient et vous enseigne. Lorsque certains enfants ne s'en souviennent pas bien, Maya les gifle. Maya fait en sorte que certains Me désobéissent. Quelle sera alors la condition de telles âmes ? Maya vous rend négligents et arrogants, n'en parlons même pas ! Le royaume est créé numberwise. Par conséquent, il doit y avoir une raison pour laquelle il

est créé ainsi ! En ce moment vous recevez la connaissance du *passé, du présent et du futur*. Vous devriez donc être particulièrement attentifs ! Dès qu'arrive l'arrogance, vous mourez ! Maya est telle que vous ne valez même plus un *centime*. Lorsque vous désobéissez au Père, vous n'êtes pas capables de vous souvenir de Lui. Achcha !

Aux très doux enfants, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, Amour, Souvenir et Bonjour de la Mère et du Père Baapdada, le Père spirituel dit "namaste" aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Interagissez les uns avec les autres avec beaucoup d'amour. Ne vous mettez jamais en colère et ne regardez personne avec dureté. Ne désobéissez jamais au Père.
2. Afin de *réussir* avec *honneur*, gardez l'étude dans votre intellect. Devenez un *phare* vivant. Faites tourner cette connaissance dans votre intellect, jour et nuit.

Bénédiction: Puisse votre intellect éprouver une telle foi inébranlable en l'Autorité du Père tout puissant que chaque tâche devienne facile.

Vous accomplissez tout votre travail en compagnie de l'Autorité du Père très élevé. Rendez votre foi si ferme que personne ne puisse vous ébranler. Grâce à cela, quelle que soit l'importance de votre tâche, vous ferez l'expérience qu'elle est facile. De nos jours, la science a inventé de tels appareils que vous pouvez obtenir une réponse à toutes les questions et qu'ainsi vous n'avez pas à utiliser votre cerveau. De la même manière, si vous gardez en face de vous l'Autorité toute puissante, vous obtiendrez facilement une réponse à toutes les questions et ferez l'expérience que le chemin est facile.

Devise: Utilisez votre pouvoir de concentration afin de transformer votre niveau d'être sous une influence extérieure

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : En ce mois avyakt, soyez libérés de tout lien et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

Le plaisir de la vie Brahmine est d'être libéré dans la vie. Devenir détaché signifie être libéré. Ne soyez pas soumis même à vos sanskars. « Que puis-je faire ? Comment ? Je ne voulais pas le faire mais c'est arrivé ! » C'est cela être dans une vie de liens. Vous n'aviez pas de désir (ichcha) mais vous aimiez (achcha) quand même cela. Vous deviez donner une réprimande mais au lieu de cela vous vous êtes mis en colère. C'est le niveau d'une vie de liens. Un Brahmine est celui qui est libéré dans la vie ; une telle âme ne peut jamais être prisonnière d'un quelconque lien.